



GERCHGROUP

Pressemitteilung

GERCHGROUP AG bekommt Verstärkung mit Julia Bauer

Düsseldorf, 15. Januar 2019. Der Düsseldorfer Developer **GERCH**GROUP AG hat sein Team weiter verstärkt.

Frau Julia Bauer (30) ist seit dem 01.01.2019 im Unternehmen tätig und verstärkt das Transactions Team im Bereich Technik und Planung.

Die M.Sc. Wirtschaftsingenieurin arbeitete die vergangenen vier Jahren für den Konzern Unibail-Rodamco-Westfield als Projektmanagerin und wirkte vornehmlich an der Entwicklung einer namhaften Quartiersentwicklung mit. In dieser Position verantwortete sie neben klassischen Projektmanagementleistungen auch die Steuerung eines großvolumigen Transaktionsprozesses.

Das Team der **GERCH**GROUP AG wird in naher Zukunft vergrößert, da weitere Grundstücksankäufe anstehen.

Die **GERCH**GROUP ist ein bundesweit agierender Projektentwickler mit Sitz in Düsseldorf. Das Unternehmen wurde von Mathias Düsterdick (Vorstandsvorsitzender) und Christoph Hüttemann (Vorstand) Ende Oktober 2015 gegründet, nachdem beide zuvor ihre Anteile an der PDI-Gruppe verkauft hatten. Aktuell realisiert die **GERCH**GROUP ein Gesamtprojektentwicklungsvolumen von knapp 3,9 Mrd. Euro, weitere Projektankäufe stehen kurz bevor.

Kontakt/Informationen:

Mathias Düsterdick

GERCHGROUP AG

Cecilienpalais

Emmericher Straße 26

40474 Düsseldorf

+49 (0) 211 30 18 15-0

info@gerchgroup.com

www.gerchgroup.com